

Mittwoch, 22. Januar 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokales  
- Sport

## Schützenkönige bei Frohsinn Harthausen



Beim Schützenverein Frohsinn Harthausen werden die Könige immer noch ganz traditionell mit einem einzigen Schuss ermittelt. Die Ergebnisse wurden bis zur Proklamation unter Verschluss gehalten – umso größer war dann die Überraschung bei der Veröffentlichung. So wurde Max Tränkler (r.) mit einem 133-Teiler Dritter (Brezenkönig), Franz Voglsinger (l.) schaffte mit einem 50-Teiler den zweiten Platz (Wurstkönig) und Uschi Voglsinger wurde Schützenkönigin mit einem hervorragenden 33-Teiler. Foto: SG Frohsinn